

Van: Sarie Abdeslam <info@dounia-news.com>
Aan: veerle.solia@amsab.be
Datum: 10/16/2011 11:13 AM
Onderwerp: DN 1142 Semaine du 10 au 16 octobre 2011

Dounia News

Revue de presse hebdomadaire DN n° 1142 : Semaine du 10 au 16 octobre 2011

[Maroc](#) [Belgique](#) [Europe](#) [Agenda](#)

Articles de la semaine

Editorial : La guerre des modèles d'intégration. La fable du bénévole. Constitutionalité du Vote CME. Les militantes du monde arabe. Réveillez-vous citoyennes !.

Maroc : Jeunes Marocains de l'étranger, ce qu'ils pensent de nous.

Belgique : L'origine ethnique. Dexia Israël. Communiqué de Zoé Genot concernant l'EMB. Droits de l'homme, droits des femmes.

Europe : Finlande : l'islam enseigné dans les écoles publiques. Bulletin d'information sur les droits de l'Homme. Les Larmes de Gaza.

Agenda & Archives

Tribune libre

La guerre des modèles d'intégration des « minorités » entre l'Europe et les U.S.A

L'ingérence de la nouvelle diplomatie des Etats-Unis dans le débat relatif au multiculturalisme en Europe en général (1) et en France en particulier révélée par WIKILEAKS, vise à favoriser l'essor du communautarisme dans l'espace européen. En effet, la stratégie américaine en question a pour but de motiver, de former et de préparer les minorités issues de l'immigration pour pouvoir jouer un rôle actif en faveur des réformes de programmes d'histoire coloniale, d'amalgame et de confusion tendancieuse entre l'antisémitisme et l'antisionisme, enseignés dans les écoles européennes. Toutefois, les européens vont-ils oser, à leur tour, prendre contact avec le musée d'histoire des Etats-Unis à Washington et les rédacteurs des livres d'histoire scolaire des Etats-Unis pour qu'ils prennent mieux en compte l'histoire du génocide des minorités indiennes, entre autres ?

Les exigences de repentance et de culpabilisation révèlent en réalité des stratégies de pouvoir internes et externes dont les européens ont tout à perdre s'ils persistent dans le ressassement unilatéral et sélectif de leur passé colonial en Méditerranée.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/10/13/la-guerre-des-modeles-d%e2%80%99integration-des-%c2%ab-minorites-%c2%bb-entre-l%e2%80%99europe-et-les-u-s-a/>

La fable du bénévole...

Un jour, un fleuriste se rendit chez le coiffeur pour se faire couper les cheveux. Après sa coupe, il demanda combien il devait. Le coiffeur répondit : C'est gratuit, je fais du bénévolat cette semaine. Le

fleuriste s'en alla tout content. Le lendemain, en ouvrant sa boutique, le coiffeur trouva à sa porte une carte de remerciements et une douzaine de roses.

Plus tard, c'est le boulanger qui se présenta pour se faire couper les cheveux. Quand il demanda pour payer, le coiffeur lui dit : Je ne peux accepter d'argent : cette semaine, je fais du bénévolat. Heureux, le boulanger s'en alla tout content, et le lendemain, déposa à la porte du coiffeur une douzaine de beignets, avec un mot de remerciements.

Puis, ce fut le député du département qui se présenta ; et lorsqu'il voulut payer, le coiffeur lui répondit : - Mais non, cette semaine c'est gratuit : je fais mon bénévolat !

Très heureux de cette aubaine, le député quitta la boutique. Le lendemain, quand le coiffeur arriva pour ouvrir, une douzaine de membres du parlement attendaient en ligne pour se faire couper les cheveux gratuitement...

Voilà mes amis, la différence fondamentale entre les citoyens de ce pays et les politiciens qui nous gouvernent.

Saïd Chatar

Mouvement Nouvel Élan □MONÉ□
C/o FIZ, Postfach 102339, 40014 Düsseldorf
Tel : RFA +49-15773076053 Mail : monepress@gmail.com
Espace de réflexion et de propositions

Monsieur Mohammed ACHERGUI
Président du Conseil constitutionnel
Place Chouhada
B.P. 1371
RABAT

Objet : Constitutionalité du Vote CME

Monsieur le Président,

Le Conseil constitutionnel est une autorité de justice et un élément essentiel du système judiciaire marocain entendu au sens large. En effet, le conseil constitutionnel est chargé entre autres du contrôle dans le domaine de la constitutionnalité des lois organiques et des lois ordinaires. C'est un contrôle qui porte sur des textes adoptés mais non encore promulgués (les lois en général).

Comme vous le savez, Monsieur le président, les Citoyens Marocains de l'Etranger « CME » militent, depuis des années, pour jouir de leur droit de vote et d'éligibilité. Si la nouvelle Constitution les conforte enfin dans leur droit, celui-ci n'est malheureusement pas pris en considération par la Loi organique, objet de votre session actuelle.

En effet, ni l'appel des plusieurs ONG des CME, ni le discours royal du 20 août dernier appelant à la « mise en □uvre optimale des dispositions de la nouvelle loi fondamentale », n'ont trouvé d'échos. Il est donc frustrant de constater que la constitutionnalisation de la participation politique des Citoyens Marocains de l'Etranger « CME » n'est pas respectée.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/10/13/constitutionalite-du-vote-cme/>

Les militantes du monde arabe :

Entre « récompense » et oubli□ Cette année, et pour la première fois de son histoire, le prix Nobel de la Paix a été conjointement décerné à trois figures emblématiques « pour leur lutte non-violente pour la sécurité des femmes et pour le droit des femmes à participer pleinement à la construction de la paix » : Ellen Johnson Sirleaf, Libérienne et première femme africaine élue à la tête d'un pays africain, a □uvré à la reconstruction et à la promotion de la paix dans son pays, après 14 années de guerre civile.

Leymah Gbowee, militante originaire du même pays et surnommée la « guerrière de la paix » a lutté activement sur le terrain contre les violences sexuelles perpétrées contre les femmes : Ces violences commises pendant les conflits armés sont des crimes et des armes de guerre utilisés depuis la nuit des

temps. Elle s'est battue inlassablement contre le viol des femmes et a été à l'initiative d'un formidable mouvement pacifique qui mobilisa les femmes au delà de leur appartenance ethnique et religieuse pour mettre fin à la deuxième guerre civile en 2003.

La troisième lauréate est la Yéménite Tawakkul Karman. Elle est la première femme arabe à remporter le prix qu'elle a d'ailleurs « dédié au printemps arabe ». Cette journaliste, mère de trois enfants, lutte depuis des années, avant même le début des révoltes en Tunisie, pour les droits humains dans la société yéménite où les femmes n'ont que trop peu de place : elle était à la tête des rassemblements pacifiques et des « sit in » sur la place de la Liberté à Sana'a. Militante pour la défense des droits de l'Homme, elle fonde en 2005 le groupe « Femmes journalistes sans chaînes » pour la liberté de pensée et d'expression. Sa ténacité, son courage et sa détermination ont fait d'elle un leader et une force motrice à la tête des manifestations pacifiques contre le régime de Saleh fin janvier.

Lire la suite :

<http://akhbardounia.wordpress.com/2011/10/13/les-militantes-du-monde-arabe-entre-%c2%ab-recompense-%c2%bb-et-oubli%e2%80%a6/>

Réveillez-vous citoyennes !

Il faut se l'avouer, nous les femmes sommes de réelles machines à bouffer,
Souvent dans les moments de dépressions parce qu'il n'y a que des pauvres cons,
On essaie de garder la pêche, en mettant des peaux de pêches□
On se lance dans les études, pour prouver nos aptitudes,
Alors, après quelques années de vie, sans soucis avec les amis,
Il y a un gros vide, qui commence à être rempli dans nos bides□
Quelque chose nous a échappé, c'est certain quelque part on s'est trompé,
Car de nos hormones qui nous font tellement de misères, on aimerait recevoir le nom de mère,
Pas que le nom de femme ne nous plaît pas, c'est juste que de nos capacités, il manquait cette étape là□
Mais où sont donc ces hommes, qui ont autrefois osé arracher La pomme ?
Ont-ils perdus le sens du romantisme d'autan, ou se cachent-ils derrière leurs écrans ?
Il faut se l'avouer, il y a des problèmes à régler de notre côté□.
Où sont ces femmes tellement géniales, qui dégageaient tant de noblesses et d'idéals ?
Ont-elles décidés de se libérer, ou de se faire encloqué par le premier enfoiré ?
On a la possibilité de faire des choix, de les assumer avec joie,
Mesdames, il va falloir du courage, même si l'on sait que parfois on aura la rage,
Que ça soit en amour, au boulot ou chez le gynéco,
On continuera à comprendre notre monde dehors, afin de former des citoyens en or,
Si ça ne leur convient pas, cela ne nous est bien égal car on ne changera pas,
Rappelez vous, on a été créé pour plusieurs choses, donner la vie est une chose,
Se rebeller au sein de notre quotidien, pour un monde meilleur et pas pour faire les malins
Bref, vive les femmes, les vraies, celles qui même dans la déprime, savent quand même ce qui prime !

Ikram !

Maroc Top

Marocains du monde **Jeunes Marocains de l'étranger, ce qu'ils pensent de nous...**



Ils ont entre 18 et 25 ans. La politique ne les intéresse pas beaucoup. Mais le Roi jouit d'une bonne image auprès d'eux. Ils sont plus frappés par le développement des infrastructures routières et le boom de l'immobilier, et ont une image d'un Maroc très attaché à la religion. Retour définitif au pays ? Les avis sont partagés.

Lire la suite :

<http://www.lavieeco.com/news/societe/jeunes-marocains-de-l-etranger-ce-qu'ils-pensent-de-nous...-20101.html>

[Belgique](#)[Top](#)**Communiqué de presse du 10 octobre 2011**

Pour le MRAX, préciser l'origine ethnique dans l'enregistrement des faits criminels est onbespreekbaar !



« Les informations relatives à l'origine ethnique des suspects ne sont pas précisées lors de l'enregistrement des faits dans la banque de données nationale (BNG). Nous ne savons donc rien sur les éventuelles origines étrangères des suspects de nationalité belge » a indiqué la Ministre fédérale de l'Intérieur, Mme Annemie TURTELBOOM (Open VLD), en réponse à une question écrite du Sénateur Monsieur Guido DE PADT (Open VLD) qui souhaite que l'origine ethnique des suspects soit précisée lors de l'enregistrement de faits criminels. Son but ? « (□) donner une meilleure vue de la criminalité et (□) jouer un rôle important (□) dans l'élaboration d'une politique d'intégration. » (Dépêche BELGA 09/10/11).

Cette recette, bien connue des programmes électoraux classiques des différents partis d'extrême droite en Europe, devient un classique chez les formations politiques libérales : le MRAX rappelle ainsi l'initiative prise en 1999 par le Ministre de la Justice, Monsieur Marc VERWILGHEN (VLD), de commanditer une étude sur les liens qui existeraient entre « immigration » et « délinquance ». A l'époque également, ce responsable libéral avait défendu son projet devant la Commission de la Justice de la Chambre par un double souci de vouloir combattre, à la fois, la criminalité et le racisme.

Le fait est, bien entendu, autre : de telles démarches visent, en réalité, à stigmatiser une nouvelle fois les personnes issues des minorités ethniques et les désigner comme « bouc-émissaires » de l'insécurité dans notre pays. Ainsi, cela évite de pointer du doigt les vraies causes □ les conditions sociales défavorisées, notamment □ de divers faits criminels.

Le MRAX a revendiqué, à plusieurs reprises, que l'on puisse, sous certaines conditions strictes, faire l'usage de « données ethniques » dans plusieurs secteurs, dont celui de l'emploi, aux fins de lutter contre les discriminations. Force est de constater que ce souci d'égalité réelle n'est pas relayé par ces responsables politiques libéraux qui préfèrent ne solliciter de telles données que dans un but policier. A la Ministre qui souligne qu'« à l'heure actuelle, un groupe de travail se penche sur la légalité et l'opportunité de préciser les origines ethniques des suspects lors de faits criminels », le MRAX répond qu'une telle précision est à la fois illégale et inopportun !

Contacts :

- Placide KALISA, Président, drplacidek@gmail.com □ 0473.42.96.00.
- Radouane BOUHLAL, Directeur, radouane.bouhlal@mrx.be □ 0475.75.14.89.

Communiqué de Presse**Dexia Israël fait toujours partie du Groupe Dexia, alias 'Bad Bank'**

Dimanche 9 octobre, le conseil d'administration du Groupe Dexia s'est mis d'accord pour vendre le Dexia banque Belgique au gouvernement belge et le Dexia Municipal Agency au gouvernement français.

Les 83 organisations membres de la plateforme "Palestine occupée - Dexia impliquée" s'attendaient aussi à une solution pour Dexia Israël, la filiale du Groupe Dexia qui finance les colonies dans les territoires occupés palestiniens. Au mois de mai, le président Jean-Luc Dehaene, avait annoncé que Dexia Israël serait vendu avant l'être passé. Ce qui n'a pas été fait.

D'ailleurs, Moniek Delvou, conseiller en communication auprès du président Jean-Luc Dehaene, a confirmé aujourd'hui auprès de la plateforme "Palestine occupée - Dexia impliquée" que la situation de Dexia Israël n'a pas changé. En effet, Dexia Israël fait toujours partie de ce qui reste du Groupe Dexia, récemment nommé 'Bad Bank'. La politique de Dexia Israël est donc toujours décidée à Bruxelles, dans les bureaux du Groupe Dexia (Place Rogier). Et ce, bien que plusieurs sites web israéliens - e.a. Israelvalley.com - estiment que la Belgique n'est plus liée avec Dexia Israël qui échapperait ainsi à la pression de la plate-forme "Palestine occupée - Dexia impliquée"

"Palestine occupée - Dexia impliquée" continue à suivre le dossier ainsi qu'à interpeller les actionnaires du Groupe Dexia, alias 'Bad Bank' et ce, jusqu'au moment où le Groupe rompe tous les liens avec l'occupation de la Palestine.

Contact: Mario Franssen, porte-parole

"Palestine occupée - Dexia impliquée"

mario.franssen@intal.be | +32 2 209 23 56 | +32 498 54 16 42

Info sur la campagne: http://www.intal.be/files/overzicht_ondertekenaars_13.pdf

Chronologie de la campagne: <http://www.intal.be/fr/article/chronologie-de-la-campagne-palestine-occupee-dexia-impliquee>

Communiqué de Zoé Genot concernant l'EMB



Comme notre Gouvernement en affaires courantes, l'Exécutif des Musulmans de Belgique (EMB) doit recevoir le budget minimum qui permet la continuité du service... Les licenciements faute de budget hypothèquent la nomination des profs, ...

Pour lire le compte rendu de ma question posée hier en commission Justice de la Chambre et la réponse du ministre De Clerck, cliquer sur le lien :
<http://www.zoegenot.be/Executif-des-Musulmans-en-affaires.html>

Zoé Genot, députée fédérale ECOLO
rue de Louvain 21, 1008 Bruxelles

tel 02.549.90.59, fax 02.549.87.98, zoe.genot@ecolo.be

http://web4.ecolo.be/?_Zoe-Genot

Droits de l'homme, droits des femmes

«Il n'y a pas de démocratie sans égalité des droits»



Majoritaires par le nombre, minoritaires dans les rouages politiques des pays développés, des pays émergeants ou sous-développés, les femmes ,maillons essentiels de la famille ont été longtemps exclues du monde politique . L'attribution du prix Nobel à Oslo à trois femmes, actrices de l'histoire en Afrique et dans le monde arabe, pourrait changer le cours de l'histoire.Les trois femmes, la présidente du Liberia, première femme élue chef d'Etat en Afrique, qui a contribué à la reconstruction de son pays ravagé par 14 ans de guerre civile et par quelque 250000 morts, et les deux militantes pour les droits des femmes, la Libérienne et la Yéménite, journaliste militante pour les droits des femmes dans un parti musulman, est un acte symbolique fort qui pourrait permettre une inflexion pour les femmes, dans le sens des droits de la femme.

Lire la suite :

http://www.lematin.ma/journal/Droits-de-l-homme-droits-des-femmes_-Il-n-y-a-pas-de-democratie-sans-equalite-des-droits-/157511.html

Europe

Top

Finlande : l'islam enseigné dans les écoles publiques



La Finlande a introduit des manuels sur la religion musulmane et les traditions islamiques dans les écoles publics du pays. Une manière pour les autorités de mieux faire comprendre l'islam aux jeunes générations et de lutter contre les préjugés qui mine la communauté musulmane en Europe.

Un des livres, intitulé « Salam - islamin polku » (« Salam - le chemin de l'islam ») et conçu pour des élèves de primaires, enseigne également aux jeunes finlandais les autres religions et l'importance de la tolérance en islam, rapporte le site OnIslam. De nouveaux manuels pour des élèves plus âgés sont en cours de rédaction.

« Le statut de l'islam comme une religion minoritaire se reflète dans le fait que les histoires enseignent également comment il est possible de vivre avec d'autres personnes même si la religion et les coutumes sont différentes », a déclaré Suad Onniselka, un des auteurs de l'ouvrage.

En parallèle, le gouvernement finlandais projette de lancer une formation pour les imams du pays. « Il est important que les membres de la communauté musulmane, comme ceux des autres religions, aient des liens étroits avec la société finlandaise, sa langue et sa culture », a déclaré l'archevêque Kari Mäkinen, le chef de l'Église luthérienne, ajoutant que cela permettra aux musulmans de se sentir vraiment chez eux en Finlande.

Le pays abrite près de 50 000 musulmans sur une population qui compte 5,2 millions de personnes.

Source : Saphir News | Jeudi 13 Octobre 2011

Bulletin d'information sur les droits de l'Homme, n° 83

Le nouveau numéro du Bulletin, qui couvre la période du 1er mars au 30 juin 2011, vient de paraître. Il peut être téléchargé sur le site Internet de la Direction générale droits de l'Homme et État de droit du Conseil de l'Europe :

http://www.coe.int/t/dghl/publications/index_publications_FR.asp

Conseil de l'Europe - Direction générale droits de l'Homme et État de droit

Les Larmes de Gaza



« Les larmes de Gaza » de Vibeke Lokkeberg est un film documentaire que tous les Américains devraient voir pour se rendre compte de ce que le gouvernement fait avec nos impôts. Tous les Européens devraient le voir pour découvrir le vrai visage d'Israël. Tous les Arabes devraient aussi le voir pour raffermir leur détermination à ne pas laisser une nation raciste effacer la Palestine et ses enfants de la carte et de l'histoire.

Pour lire la suite : <http://www.uam93.com/news/les-larmes-de-gaza.html>

Agenda

Top

« Solidaires face au patriarcat et à la misogynie » Journée de sensibilisation et d'échanges

Date : le samedi 12 novembre de 10h à 17h

Lieu : AMAZONE, rue du Méridien 10 à 1210 Bruxelles (St Josse) Métro Botanique

P.A.F. : 3 euro (lunch et pause café compris) + apportez une publicité que vous considérez sexiste

Garderie pour enfants sur réservation : 2,5 euro/enfant

organisée par Céréalisée ASBL dans le cadre de la quinzaine de l'Égalité des Chances et de la Diversité. Comprendre pour agir face à notre possible participation au maintien du patriarcat et à la transmission de la misogynie

9h30 Accueil

10h Mot d'introduction du Secrétaire d'État bruxellois pour l'Égalité des Chances, Bruno De Lille

10h25 Clarification des concepts. Pour une approche féministe de l'émancipation, Christine Vanden Daelen, coordinatrice au CADTM

11h20 Moi, machiste ? Mais je suis une femme ! , Marcela de la Pena, Le Monde selon les femmes

12h30 Pause lunch

13h45 Publicités sexistes : passons à l'action ! Magali Verdier Vigipub, Vie Féminine

14h45 Ce qu'une fille attend de sa mère, devenir femme et prendre sa place au côté de l'homme Catherine Pilet, psychothérapeute, formatrice et supervisrice. Fondatrice du CePRA (Centre de Psychothérapie et de Relation d'Aide)

15h50 Le patriarcat entre re-Pères et évolution : une expérience locale

Hajer Missaoui, vice-présidente du Collectif Toutes Égales

16h45 Synthèse

17h Clôture

Infos et inscriptions : CEREALISEEASBL@GMAIL.COM - 0483/022 660
<http://cerealiseeasbl.blogspot.com/>

Nantais venus d'ailleurs:

Histoire des étrangers à Nantes au 20e siècle au Château

Jusqu'au dimanche 6 novembre 2011, le musée d'Histoire de Nantes présente au Château des ducs de Bretagne une grande exposition retraçant un siècle d'immigration à Nantes, de la Première Guerre mondiale à nos jours.

Autour de l'exposition, sont proposés conférences, concerts, rencontres. L'exposition s'appuie sur une démarche inédite et originale de collecte engagée depuis 2008 auprès des Nantais d'origine étrangère, de leurs descendants et familles, et avec le soutien des associations partenaires.

L'exposition présente ainsi neuf parcours de vie emblématiques des grandes vagues migratoires que Nantes a connues depuis un siècle.

Mardi 18 octobre 18h30

"L'immigré est-il un extraterrestre?"

Conférencier : Guillaume Le Blanc, philosophe

Au Lieu Unique

Jeudi 20 octobre 18h30

"Discriminations ethniques et raciales en France: le rôle de l'origine dans les trajectoires sociales"

Conférencier : Patrick Simon, socio-démographe. Patrick Simon est socio-démographe à l'Institut national d'études démographiques (INED) (Paris, France) où il dirige l'unité de recherche " Migrations internationales et minorités " et chercheur associé au Centre d'Etudes Européennes de Sciences Po.

Au Château des ducs - Bâtiment du Harnachement

Samedi 22 octobre 14h30

"Vieillesse et immigration. Quelle prise en compte dans les politiques publiques françaises et étrangères?"

Conférencier : Omar Samaoli, Gérontologue, directeur de l'Observatoire Gérontologique des Migrations en France (OGMF). Enseignant en sciences médico-sociales, il assure un enseignement de gérontologie à l'UFR Pitié-Salpêtrière. Lauréat du prix national de gérontologie, Fondation Nationale de Gérontologie.

Au Château des ducs - Bâtiment du Harnachement

Jeudi 26 octobre 18h30

"Conférence Essaimer d'ailleurs : La nouvelle utopie de la nature urbaine et le mouvement des jardins collectifs".

Conférencière : Bernadette Lizet, ethnologue, chercheur au CNRS et au muséum national d'histoire naturelle.

Au Château des ducs - Bâtiment du Harnachement.

Plus d'infos et le programme complet sur le site du Château des ducs de Bretagne : <http://www.chateau-nantes.fr/>

ABPM - Networking

Recruter ou se faire recruter ?

Nouer des partenariats stratégiques ?

Attirer de nouveaux clients ?

Diversifier vos fournisseurs ?

Communiquer sur vos produits et services ?

Le mardi 25 Octobre 2011 à 19.30 précises

En tant qu'employé, cadre, décideur, expert, entrepreneur, vous connaissez l'importance que revêt le développement d'un large réseau professionnel efficace ! Dans un climat convivial, ce Networking sera une agréable occasion d'agrandir vos relations, de nouer des contacts utiles, de vous donner l'occasion d'échanger, parler à des experts, suggérer, présenter vos idées et distribuer vos cartes de visite!

L'ABPM aura le plaisir de vous accueillir dans le cadre prestigieux des salons de l'Espace Moselle , Rue des Drapiers 40, 1050 Bruxelles, à proximité des places Louise et Stéphanie

Et comme d'habitude.... nous pourrons profiter des délicieuses préparations proposées au buffet!!

Inscription obligatoire - Confirmez votre présence via le mail info@abpm.be

Participation : Membres ABPM Cotisants : Entrée Libre !!

Non membres : 20 EUR

Le règlement peut être effectué sur place ou via le compte BE17 0016 4035 9421 avec communication "Networking 25 Octobre".

Comme toujours....Venez armés de vos CVs, présentation de projets, brochures et cartes de visite...

Plus d'informations sur l'ABPM : www.abpm.be

L'Association Culturelle Joseph Jacquemotte et
L'Association Antonio Gramsci Bruxelles
Vous proposent une conférence-débat

Le Mur Israélien «Mur de l'apartheid » ou « Mur anti-terroriste » ?

Suite à la demande historique de reconnaissance de l'État palestinien à l'ONU, perçue par certains milieux israéliens comme « une volonté de destruction d'Israël », la communauté internationale doit désormais faire face à ses responsabilités pour donner un nouvel espoir de paix entre les deux peuples.

Avec la participation de :

- Leila Shahid : Déléguée générale de la Palestine auprès de la Belgique, du Luxembourg et de l'Union européenne.
- François Dubuisson : Docteur en droit, professeur assistant à l'ULB, spécialiste des questions juridiques sur la construction du mur.
- Henri Wajnblum : Rédacteur en chef de « Points Critiques » à l'UPJB (Union Progressiste des Juifs de Belgique).

Date : Mardi 25 octobre 2011 à 19h00

Lieu : salle Espace Marx

Adresse : Rue Rouppe 4 - 1000 Bruxelles

P.A.F. : 2 euros

Contact : Matthieu Tihon 02 512 50 93 / 0473 49 67 79 / acjj@skynet.be - www.acjj.be

Marseille

L'islam au cœur des rencontres d'Averroès

Après «les figures du tragique» en 2009 et «La Méditerranée, un monde fragile??» l'année dernière, Les rencontres d'Averroès, du nom du médecin et philosophe arabe du XI^e siècle, ont décidé «?de mettre les pieds dans le plat», comme l'annonce Bernard Jacquier, président d'Espace culture Marseille.

«L'Europe et l'islam, la liberté ou la peur??»

sera en effet le thème de cette 18e édition qui se tiendra du **20 octobre au 3 décembre 2011**. Outre les expositions, les projections de documentaires ou les lectures, organisées dans plusieurs villes de la région, trois tables rondes se tiendront à l'auditorium du Parc Chanot (8e). Elles seront animées par des spécialistes et chercheurs qui plancheront sur trois questions: entre l'Europe et l'islam, histoire de conquête ou passé commun??

Islams d'Europe, montée des tensions ou reconnaissance mutuelle??

Un rendez-vous des civilisations, utopies sans lendemain ou promesses d'avenir??

A.S.B.L HIWAR

Association Hiwar porte à votre connaissance que ses portes sont ouvertes pour ceux et celles qui veulent s'inscrire pour apprendre Tamazight en Tifinagh.

Programme :

Tous les samedis de 10h à 12h

Tous les dimanches de 14h à 16h.

Adresse : Rue Des Alliés 52 1190 Forêt. Bruxelles

Tel : 0477 29 34 60 / 0484 10 08 43

Email : info@hiwar.be

Tram : 82 et 97 Arrêt Wielmans

Archives Dounia News

Semaine en cours : <http://www.dounia-news.com/>

Archives thématiques : http://dounia-news.com/cgi-bin/weblog_basic/index.php

Editoriaux : <http://akhbardounia.wordpress.com/>

[Maroc](#) [Belgique](#) [Europe](#) [Agenda](#)

[Top](#)

Message envoyé par Splio Free

Ce message a été envoyé par info@dounia-news.com à

veerle.solia@amsab.be.

Pour vous désabonner, cliquez sur ce lien : [désabonnement](#).

Splio Free, la solution simple et gratuite pour votre newsletter.